



Ricardo Monreal no cree correcto que entre hermanos se sucedan el poder en Zacatecas

CIUDAD DE MÉXICO (MANUEL LÓPEZ SAN MARTÍN).- El coordinador de Morena en San Lázaro, **Ricardo Monreal**, manifestó su desacuerdo en que su hermano, el senador Saúl Monreal, pueda suceder a su otro hermano, David Monreal, en la gubernatura de Zacatecas.

“Yo, en el caso del nepotismo, en el caso particular, como soy parte de una familia numerosa en donde mi hermano es gobernador y el otro es senador y uno de ellos aspira a suceder a mi hermano, diría que no es correcto. Es mi posición personal de que no puedan suceder en el gobierno, ni en ningún puesto político a familiares”, señaló.



<https://photos.onedrive.com/share/75F18D3264FEE48F!19980?cid=75F18D3264FEE48F&resId=75F18D3264FEE48F!19980&authkey=!AHcLM5VV3FvK2uo&ithint=video&e=DTxnMM>